

# Dukung Ketahanan Pangan Kodim 0705 Magelang Manfaatkan Lahan Kosong

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Jul 13, 2022 - 11:42



*Dandim 0705 Magelang Beserta Anggota Lakukan Penanaman Jagung Hibrida Dalam Mendukung Program ketahanan Pangan Nasional*

MAGELANG, - Kodim 0705 Magelang dalam mendukung Program ketahanan Pangan nasional, memanfaatkan lahan kosong di sekitar Rumah Susun ( Rusun) Kodim 0705 Magelang diberdayakan untuk pertanian penanaman jagung Hibrida jenis silang tunggal dengan luas lahan kurang lebih 2500 meter, kegiatan tersebut dalam upaya untuk mendukung program ketahanan pangan dipimpin

langsung oleh Dandim 0705 Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos.,M.Tr ( Han) didampingi Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sudarno beserta perwira staf dan puluhan anggota dalam pelaksanaan penanaman perdananya, Rabu( 13/07).

Terkait hal tersebut Dandim 0705 Magelang mengatakan, pemanfaatan lahan dengan penanaman Jagung hibrida jenis silang tunggal oleh anggota Makodim dengan pemanfaatan lahan kosong untuk pertanian dimaksud, dapat membantu serta mendukung suksesnya program pemerintah serta menindaklanjuti maupun instruksi dari Komando atas baik Korem 072 Pamungkas, Kodam IV Diponegoro ataupun dari Mabes TNI AD, agar satuan kewilayahan dalam hal ini Kodim 0705 Magelang memberdayakan potensi yang ada salah satunya pembinaan ketahanan pangan di Wilayah Kabupaten dan kota Magelang" Jelas Letkol Arm Rohmadi S.Sos.M. Tr ( Han) disela sela penanaman benih jagung.

Dandim menambahkan, Pelaksanaan Progam ketahanan pangan salah satunya pemanfaatan lahan kosong milik kodim yang saat ini, kita tanami Jagung hibrida jenis silang tunggal untuk terus dilakukan perawatan baik pemupukan, penyiraman, pembersihan gulma( rumput), sampai dengan masa kurang lebih 105 hari, dapat kita rasakan hasilnya untuk dilakukan panen raya" ungkap Dandim.

"Jadikan momentum penanaman komoditas pertanian disektor pangan merupakan salah satu upaya merangsang masyarakat untuk memanfaatkan lahan kosong. Dengan pelaksanaan penanaman benih jagung hibrida jenis silang tunggal ini, sebagai bentuk Satuan Kodim ikut membantu dan mensukseskan program dari pemerintah dalam ketahanan pangan Nasional" harap Dandim 0705 Magelang.

Pen ( 0705).